

国分高校通信 < 第15号 >

平成27年度版

平成27年11月16日(月)

鹿児島県立 国分高等学校

霧島市国分中央2丁目8番1号

TEL 0995-46-0001

弁論大会

10月30日(金)、学年別の弁論大会を実施しました。学年別弁論大会は、まず、クラスごとに弁論大会を実施し、クラス代表を決めました。代表者は自分の弁論をさらに磨き上げ、今回発表しました。

1年生は入学して7か月が過ぎ、考え方もしっかりとなり、堂々と意見を発表しました。2年生は、国分高校の中堅学年としてさらに質の高い発表内容でした。

各学年クラス代表の弁論テーマは、以下のとおりです。

《弁論テーマ 1年生》

「LINEについて」、「平和に思うこと」、「家族の絆、そして私の夢」、「いじめについて改めて考える」、「いのちを大切に」、「平和とは」、「メディアの報道姿勢について」、「私を守っている『梓』」

《弁論テーマ 2年生》

「経済成長をもたらすもの」、「『自信』へのつながり」、「人は何のために生きているか」、「本当に大切なもの」、「価値観の違い」、「変わり続ける日本と私達」、「色をもつ人になるために」、「Change」

クラス代表の弁士の弁論を聞くことで、生徒達は多くのことを考える機会になりました。弁士の皆さん、ありがとうございました。



1年弁論大会の様子



2年弁論大会の様子

芸術鑑賞会・3年生を励ます会

11月9日(月)、午後から芸術鑑賞会と3年生を励ます会を実施しました。本校では、毎年、芸術鑑賞会の前に「3年生を励ます会」を行っています。

最初は音楽部による演奏で、3年生の先輩方にそれぞれの道を切り拓いてほしいという1、2年生部員達の願いで、EXILEの「道」を心を込めて演奏しました。

次に生徒会長から3年生の士気が高まる元気のいいあいさつがありました。今年は生徒会が中心となって、1、2年生が受験に突き進む3年生を励ます合唱をしました。「希空(まれぞら)」をピアノの音に合わせて力強く歌いました。3年生に少しでも元気と勇気を届けたいとの思いが込められた合唱でした。

合唱の後は、1、2年生から3年生へのエールです。3年生代表からは、感謝の気持ちとこれから頑張りますとの熱い言葉がありました。

3年生を励ます会の後の「芸術鑑賞会」では、竹島由美子さん原作の「野球部員、舞台に立つ!」が上演されました。高校の部活動をテーマにした演劇で、あっという間の1時間50分でした。友達を大切に、助け合っ一つになる素晴らしいものでした。演劇を通して、力強いエネルギーをいただきました。劇団の皆さまありがとうございました。



音楽部による演奏



生徒会長あいさつ



1・2年生による合唱とエール



3年生代表あいさつ



上演後の劇団の方々



劇団へお礼のことば